



駅前緑の中へ移ります

進学塾ベルゲンは開校以来3度目の引っ越しをします。7月からは緑豊かな庭に囲まれた駅前の隠れ家と言えるような建物に移転することになりました。静かで広々とした学習するには最適の環境と、交通機関の利便性とを兼ね備えたところを運良く借りられることになりました。孟母三遷という故事を思い出しますが、そんなたいそうなものではありません。電話番号は変わらず、住所も南町1丁目から2丁目になるだけです。通うのに今までよりちょっと遠くなってしまふ人と、逆に近くなってうれしいよと言う人の両方がいると思いますが、みなさんに満足してもらえよう環境整備に努めていきますのでどうかご理解ください。もちろん授業料や諸経費は変わりません。7月上旬の通常授業で新しい環境でのウォーミングアップをして、7月20日から新教室で初めての夏期講習に突入します。

もう一つお知らせがあります。ご紹介が遅くなりましたが、4月から西出季生（としお）が教室長として勤務しています。専門は理科ですがそれ以外の科目も幅広く指導していきますのでどうぞよろしくお願いいたします。また、塾への登下校メールだけでなく塾生それぞれの授業の様子をリアルタイムに保護者の皆さまへお伝えできるよう準備を進めている「Comiru」システムの担当者でもあります。ご質問やご要望はいつでも教室長あてにお寄せください。もちろん塾長自身も今まで通りフル回転で塾生の指導にあたります。実は千葉学習塾協同組合の理事長としての4年の任期を5月に終えたので少しだけ時間の余裕ができそうです。それを活かすべく入試分析や教材研究、新しい企画の立案などにさらに力を注いでいくつもりです。しかし、最も優先したいのは実際に塾生のみなさん一人ひとりの声を聞きながら、それぞれの未来を一緒に考えていくことだと思っています。小中高と9年間にわたり通ってくれて、さらに今は講師としてサポートしてくれている先生もいるようなこの塾の文化は今後も大切にしていきます。

さあ、そしてまた新しいステップを踏み出しましょう！